Dimanche, 6 octobre 2024

Thème: Dieu d'amour

Textes: 2 Corinthiens 5:14-15

Orateur: Dr. Abel MUYISA

La prédication de ce dimanche 7 Octobre 2024, tournait autour de l'histoire de Grégoire un homme rempli des vertus dont l'intégrité et la loyauté. Ses qualités lui ont

conduit à embrasser la carrière de juriste et très vite, il devient magistrat.

Il épousa une femme qui s'appelle Charlotte, une obstétricienne de formation et de carrière. Cette dernière a participé à plusieurs avortements illicites, et dont le dernier

d'entre eux a mal tourné en ramenant tous les autres à surface. Elle se retrouva face à

la justice et son mari Grégoire, étant juge, devrait prononcer la sentence incombant

aux crimes de son épouse Charlotte. En effet, Georgette avait plaidé coupable et les

crimes commis par cette dernière méritaient un emprisonnement à perpétuité.

Cependant, Grégoire au-delà d'être juste et intègre, il est aussi amoureux de Charlotte

son épouse. Tout le monde s'appuyait à ses qualités pour qu'une justice équitable soit

prononcée. Il prononça la sentence : emprisonnement à vie. Mais au délà de cette

sentence ; le seul moyen pour lui de prouver son amour à son épouse, il prit la peine

des crimes de son épouse en endurant cet emprisonnement à perpétuité afin

d'accorder la liberté à Charlotte sa bien-aimée.

Comme Grégoire, Dieu est juste et son amour ne fait pas à ce qu'il ne sanctionne pas

le péché. Tous étant coupables devant sa justice, nous méritions la sentence, le salaire

de notre péché qui est la mort.

Mais Jésus-Christ a pris notre place et son amour envers nous l'a cloué sur la croix.

Son amour envers nous est sacrificiel, c'est pourquoi nous devons continuer à

répondre à cet amour en menant une vie qui témoigne notre reconnaissance à son

égard. Ainsi, nous devons vivre pour Lui et Lui seul.